

## **Organización Soriana inaugura su 4ta tienda en el año en Ciudad Juárez, Chihuahua**

**Cd. Juárez, Chihuahua a 17 de mayo de 2023-** Con el fin de llevar su amplia oferta comercial a las principales ciudades de la República Mexicana, Organización Soriana siguiendo su plan de expansión 2023, abre su cuarta tienda del año y la primera del formato Súper en Ciudad Juárez, Chihuahua. Con esto, el autoservicio mexicano suma un total de 803 unidades de negocio, de las cuales 128 pertenecen a su formato Súper en el país.

Situada en Av. Ejército Nacional N°5230, Col. Benito Juárez, Ciudad Juárez, Chihuahua, Soriana Súper Iglesias se construyó en tan sólo seis meses y nació a partir de una inversión de \$284.4 MDP. La tienda consta de más de 2,900 m<sup>2</sup> de piso de venta, generando 474 empleos directos e indirectos en la comunidad. Esta apertura marca una evolución al formato, debido a que será la primera en contar con características diferenciadoras como un área de Tex Mex, Cámara de Cerveza Fría y Máquina de Mini Donas.

“Ciudad Juárez será testigo de los esfuerzos que estamos realizando en Organización Soriana para llevar nuestra experiencia de compra a más lugares del país. Nuestra tienda Soriana Súper Iglesias, cuenta con un catálogo de más de 15,000 productos entre marca propia, nacionales e importados, un gran movimiento de remesas y un equipamiento de primer nivel”, aseguró Jesús Lorente López, Director General de Autoservicio de Organización Soriana.

Además, Lorente comentó “la nueva tienda innovará la experiencia de compra de los juarenses, siendo la primera en contar con cajas de auto cobro en la ciudad.”

Soriana Súper Iglesias contará con servicio de Pick Up, Unifilas y una diferenciada selección de Alimentos Preparados, Frutas y Verduras, una selección especial en sus áreas de Gourmet y Saludable, exclusivas marcas de Vinos y Licores, y Dermo de alta gama. Además, los clientes también podrán encontrar excelentes productos en las áreas de Cosméticos, Fiesta, Mascotas, Panadería, Orgánicos, Probióticos y Súper Foods.

Como contexto histórico, destaca que Soriana llegó por primera vez al estado de Chihuahua en 1970 con la tienda Híper Niños Héroes, mientras que su primera aparición en Ciudad Juárez se debió a la instalación de su sucursal Híper López Mateos en 1983, hecho con el que la cadena mexicana llegó a la frontera.

Con estas acciones, Organización Soriana sigue firme en su compromiso de deleitar a más familias mexicanas con instalaciones renovadas y modernas, en agradecimiento a la lealtad y preferencia de sus clientes.

### **Acerca de Soriana:**

**Organización Soriana, S.A. de C.V** es una empresa del sector comercial en México de capital 100% mexicano fundada en 1968. Con una estrategia multiformato, Soriana opera 765 tiendas de autoservicio, 38 clubes de precios y su plataforma en línea [www.soriana.com](http://www.soriana.com). Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1987 con la clave de pizarra SORIANA.

Sitio web: [www.organizacionsoriana.com](http://www.organizacionsoriana.com)

Redes Sociales: @org.soriana y @OrgSoriana



**Contacto de agencia**

**Ana Paola Morales**  
[anapaola@neuma.mx](mailto:anapaola@neuma.mx)  
55 3677 6398

**Erick Vasquez**  
[erick@neuma.mx](mailto:erick@neuma.mx)  
55 2344 4254

**Dania Hinojosa**  
[danial@neuma.mx](mailto:danial@neuma.mx)  
55 4886 0084